

Luna-Park : l'action des "anti"

Ils manifesteront lundi après-midi devant la préfecture pour réclamer l'application de la loi et l'expulsion des forains condamnés en référé

Les passions s'exacerbent avec toujours autant d'emphase autour du Luna Park des Sablettes qui était, hier en fin de matinée, prétexte à une réunion endiablée tenue dans la salle du conseil municipal. Là, une trentaine d'habitants du quartier représentant le CIL, des associations de défense, mais aussi l'Office de Tourisme et de simples particuliers, sont venus rencontrer Maurice Paul pour partager sa colère contre la préfecture qui ne semble pas encore disposée à stopper l'installation des manèges et à faire appliquer le jugement du tribunal des référés qui a condamné, une première fois, mardi, les forains à quitter le site sous huitaine.

LES colères de Maurice Paul sont devenues légendaires et dans ces instants explosifs, on retrouve le militant qui pendant tant d'années a conduit à bout de bras et au son de la voix, des manifestations tonitrueuses.

Hier matin, dans la salle du conseil municipal, l'assemblée était constituée de manifestants potentiels ayant pour la plupart dépassé la soixantaine. Des gens avouant être à bout de nerfs, voire au bord de la dépression, rien qu'à l'idée de subir, un été de plus, le bruit du Luna Park.

Parmi eux, les représentants du CIL des Sablettes, mais aussi des associations de défense du quartier et de la baie du Lazaret, des habitants sans attache particulière avec le milieu politique ou associatif, des représentants de l'Office de Tourisme, des commerçants, enfin, tous ceux qui souhaitent dire haut et fort non à l'installation des manèges.

"Le préfet est tenu de faire respecter les décisions de justice, lançait, rouge de colère, Maurice Paul. Nous avons demandé à la préfecture de dire aux forains de cesser de monter leurs manèges, mais rien n'a été fait. S'ils continuent à construire, on nous dira dans quelques jours qu'il est trop tard, et le Luna Park sera installé pour les deux mois d'été.

Nous sommes intervenus pour que l'EDF ne fasse pas les branchements, mais ceci provoquera certainement quelques désagrèments car les forains s'alimenteront alors avec leurs

groupes électrogènes qui font du bruit.

Quoiqu'il en soit, nous ne pouvons pas admettre que l'on baffouie impunément les pouvoirs publics et la loi."

LUNDI : CONTESTATION

Un discours qui rallia à Maurice Paul tous les suffrages, même ceux des électeurs qui, il y a un an, votèrent contre lui.

D'ailleurs, l'engouement fut tel qu'en quelques minutes, ce public d'ordinaire très conservateur se sentit pousser des ailes révolutionnaires et décida d'aller manifester devant la préfecture lundi, vers 16h30, pour demander au préfet du Var de faire appliquer la décision de justice et de faire expulser les forains.

Maurice Paul et plusieurs élus de la majorité seront à leurs côtés pour donner de la voix et tenter d'obtenir gain de cause.

De leur côté, les forains restent très sereins et poursuivent le montage des manèges. "Nous ne faisons de mal à personne, nous indiquaient-ils hier matin. Nous avons d'ailleurs prévu de reculer au maximum les manèges les plus bruyants afin de respecter ceux qui craignent le bruit. Nous n'avons pas que des ennemis ici, puisqu'à ce jour, nous avons collecté plus de trois cents signatures de personnes habitant ou travaillant aux Sablettes qui souhaitent notre présence, ici, cet été."

Affaire à suivre, évidemment.

A.F.



Maurice Paul face aux habitants des Sablettes pour organiser la manifestation de lundi.



Les forains poursuivent le montage du Luna Park.

(Photos Laurent Martinat)